

**Postulat** von Karl Schärer (EVP, Wetzikon)  
und Ernst Frischknecht (EVP, Dürnten)  
betreffend Rauchverbot in Institutionen des Zürcher Gesundheitswesens

---

Der Regierungsrat wird ersucht, in den Institutionen des Zürcher Gesundheitswesens, die von der Gesundheitsdirektion finanziert oder staatsbeitragsberechtigt sind, ein allgemeines Rauchverbot zu erlassen.

Karl Schärer  
Ernst Frischknecht

Begründung:

Zum Schutze der Nichtraucher wird in vielen Bereichen des öffentlichen Lebens (Verkehrsbetriebe, z.T. S-Bahn, Flughafen) das Rauchen verboten.

Es ist nicht einzusehen, warum ausgerechnet in Einrichtungen des Zürcher Gesundheitswesens das Rauchen weiterhin toleriert werden soll, resp. ein mögliches Verbot den Spitalleitungen zu erlassen, gestattet sein soll.

Die häufig angetroffenen Hinweise, man bitte, das Rauchen in öffentlichen Räumen zu unterlassen, gilt oft nur für einsichtige Mitbürger.